



21 de septiembre del 2008

## RECUERDAN EN TLAXIACO EL PASO DE PORFIRIO DIAZ

- *Legisladores, autoridades civiles y militares develaron placa alusiva en honor del Soldado de la Patria y otros héroes.*

A petición de las autoridades municipales de la Heroica Ciudad de Tlaxiaco, los diputados Saulo Chávez Alvarado y Rogelio Sánchez Cruz, develaron la placa alusiva al paso por ese municipio de la Mixteca del General Republicano y Soldado de la Patria, don Porfirio Díaz Mori, para la toma de la ciudad de Puebla en su lucha por restaurar la República, la cual se encuentra a un lado del palacio municipal.

En su calidad de presidente de la Comisión Especial para la Conmemoración del Bicentenario de la Independencia y Centenario de la Revolución Mexicana de la LX Legislatura local, el diputado Chávez Alvarado hizo un llamado a las nuevas generaciones a guardar respeto a sus símbolos patrios y a que tengan la motivación de conocer la historia de los personajes a quienes les debemos nuestra soberanía.

El legislador hizo una reseña histórica de don Porfirio Díaz, donde reconoció el impulso al comercio y a las vías de comunicación que legó a los oaxaqueños.

Por su parte, el diputado por ese distrito Sánchez Cruz, quien participó en la gestión para incluir a este municipio dentro de los festejos de ambas justas heroicas que se celebrarán en el año 2010, resaltó el entusiasmo de los habitantes de este distrito de la Mixteca por ser partícipes en estas conmemoraciones.

Indicó que ya se ha integrado una comisión en el ayuntamiento municipal que tiene a cargo organizar diversas actividades culturales y cívicas en torno a estas fechas. La develación de dicha placa es el principio de los festejos donde se rinde honor a los grandes hombres nacidos en esta tierra o que la visitaron, dijo el representante popular.

Los legisladores depositaron una ofrenda floral ante el busto del Soldado de la Patria y la nueva placa alusiva al paso por esta tierra mixteca de Porfirio Díaz, donde hace 143 años, al lado de guerrerenses y oaxaqueños, unidos en el Ejército de Oriente, partió a la toma de la ciudad de Puebla en su lucha por restaurar la República.

Presidieron este acto el presidente municipal de Tlaxiaco, Mario Hernández Martínez; la regidora de Educación y Cultura, Elizabeth Rosas Cruz; el teniente coronel, David Padrón Lozano, en representación de la Zona Militar con sede en Juxtlahuaca e integrantes del cabildo.



**Los diputados Saulo Chávez Alvarado y Rogelio Sánchez Cruz junto con autoridades militares y municipales de Tlaxiaco.**

